
 

 

 

 

 

 

 

○授業参観、ＰＴＡ総会、学年懇談会 

４月２１日（金）に授業参観と PTA 総会、学年懇談会が行われ

ました。 

今年度初めての授業参観では、お家の人を見つけてうれしそう

に手を振る低学年児童の姿が見られたり、卒業後の進路に向かっ

て親子で説明を聞く９年生の姿が見られたりするなど、義務教育

学校らしい授業参観となりました。 

ＰＴＡ総会では昨年度の報告と本年

度の計画について説明し、保護者の皆

様に承認いただきました。その後の学

年懇談会では今年度の経営方針をお話

したり、担任との情報交換を行ったり

しました。平日の貴重な時間に、多く

の保護者の皆様の参加をいただき、有意義な時間を持つことができたことに感謝いたします。 

 

○奈良、京都、大阪への修学旅行  

４月１３日（木）から２泊３日で９年生が修学旅行に行ってきま

した。１日目の奈良では、東大寺や薬師寺など日本史の教科書に出

てくる名所を見学しました。２日目は、事前に計画した各班の計画

に従って、京都市内を散策しました。時間通りに目的地に着かない

など小さなトラブルはありましたが、引率の先生と相談しながらト

ラブルを乗り越える姿に最高学年らし

い頼もしさを感じました。３日目は、ユニバーサルスタジオジャパ

ンで１日過ごしました。あいにくの雨の１日となりましたが、雨な

どものともせず元気に活動しました。 
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○７年生も部活動 
 今年度の部活動編成が行われ、これまで体験として参加していた７年生も正式に各部に入部

しました。後期課程の生徒にとって部活動は大切な活動です。この４月に感じているワクワク

した気持ちを３年間持ち続け、熱中してほしいと願っています。 

 

 

○１年生を迎える会 
４月１９日（水）に１年生を迎える会を行いました。 

実行委員の６年生からは、「１年生が入学するのを楽しみに待っていました。」と話があり、

その後に学校〇×クイズや学校の決まりを紹介するヒーローショーがありました。１年生は、

にこにこ笑いながらお兄さん、お姉さんの演技を楽しんでいました。１年生を歓迎するために、

準備をしてきた２年生から６年生の努力が１年生に伝わったと思います。 

歓迎の歌「ＨＯＭＥ（校歌）」の斉唱は、体育館中に響きわたりとても感動的でした。 

 

 

★雑感 ｢ＰＴＡ活動について｣ 
 

４月２１日（金）に行ったＰＴＡ総会において、ＰＴＡ会長さんからＰＴＡ活動の縮小につ

いて提案がありました。これまで行ってきたそれぞれの活動は、どれも意義があり、大きな成

果を収めてきたました。 

しかし、だんだん活動が保護者の皆さんの負担になっていたことも否めません。ＰＴＡ総会

の中では、活動の縮小について反対意見はありませんでした。 

ＰＴＡ活動を変更するには、規約改正を含めた手続きが必要です。保護者の皆様のご意見を

いただきながら、これから１年かけて令和６年度の活動について検討してまいります。 


